

Rückblick Tagesferien Sommer 2025

Auch in diesem Sommer erlebten die Kinder der Tagesstruktur wieder drei abwechslungsreiche und spannende Ferienwochen, organisiert vom Team der Tagesstruktur und dem Tageskindergarten. Mit dabei waren Kinder vom ersten Kindergartenjahr bis zur 5. Klasse. Jede Woche stand unter einem eigenen Motto und bot zahlreiche kreative, kulinarische und naturnahe Aktivitäten.

Woche 1: Kulinarische Woche

Die erste Woche stand ganz im Zeichen des Kochens und Genusses.

Gleich am Montag wurden Kochschürzen und Kochlöffel kreativ bemalt sowie ein eigenes Rezeptbuch gestaltet. Beim täglichen Kochen und Backen entstanden unter anderem Müsli, Muffins – und sogar Glace wurde selbst gemacht. Neben den kulinarischen Erlebnissen sorgten Wasserspiele in Therwil und ein Ausflug in die Grün 80 mit einem Besuch des Theaters Arlecchino für Bewegung und Unterhaltung. Die Woche war von starker Hitze geprägt, sodass das Baden im Dorfbrunnen eine willkommene Abkühlung bot.

Woche 2: Bauernhof

In der zweiten Woche drehte sich alles um das Thema Bauernhof. Gleich am Montag stand ein Besuch auf dem Birsmatthof in Therwil auf dem Programm, bevor am Nachmittag mit viel Kreativität Tiermasken gebastelt wurden. Weitere Highlights der Woche waren ein Bewegungsmemory sowie ein Besuch des Theaters Arlecchino im Wegmattenpark in Allschwil. Am Mittwoch gestalteten die Kinder ihren eigenen Bauernhof im Schuhkarton. Auch kulinarisch wurde es ländlich: Es wurde Konfitüre eingekocht, Glace genossen und eine leckere Beerensauce zubereitet. Den krönenden Abschluss bildete ein Ausflug zum Mathishof in Bottmingen – ein Erlebnis voller spannender Eindrücke. Das Wetter zeigte sich in dieser Woche wechselhaft, aber angenehm kühl.

Woche 3: Kreativität und Ausflüge in die Region

In der dritten Woche standen Kreativität und regionale Ausflüge im Mittelpunkt. Neben Kunstprojekten mit Naturmaterialien wie Blüten und Blättern sowie einem Besuch der Grün 80 gab es viel zu entdecken: Der Spielplatz Känelboden in Therwil und der Eisweiher wurden erkundet. Außerdem teilten sich die Kinder für einen Ausflug in zwei Gruppen auf – eine besuchte den Schützenmattpark, die andere den Birsmatthof. Am Donnerstag wurde wieder fleissig gebastelt, und am Nachmittag ging es nach Basel in den Zolli. Den stimmungsvollen Abschluss der Ferienwochen bildete am Freitag ein gemeinsamer Nachmittag auf dem Spielplatz in Bottmingen.



Die drei Wochen boten den Kindern nicht nur spannende Erlebnisse und kreative Herausforderungen, sondern auch viele wertvolle Gemeinschaftsmomente. Ein herzlicher Dank geht an das gesamte Team der Tagesstruktur und des Tageskindergartens für die sorgfältige Planung und engagierte Umsetzung.



Wir freuen uns auf die kommenden Ferien, die in der ersten Herbstferienwoche vom **29. September – 3. Oktober 2025** stattfinden werden. Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite der Gemeinde unter www.oberwil.ch, Suchbegriff Tagesferien.